



# comunicado

Departamento de Salud

## **Salud y Voces protegen la población para la celebración de eventos posibles propagadores del COVID-19**

**San Juan, Puerto Rico (8 de julio de 2022)**- En un nuevo esfuerzo por proteger la ciudadanía y evitar la propagación del virus SARS-COV-2 en eventos con alta probabilidad de contagios, el Departamento de Salud (DS) y la Coalición de Inmunización de Promoción de la Salud (VOCES), se unen para llevar a cabo una actividad de vacunación para mayores de 12 años, en los predios del Coliseo de Puerto Rico “José Miguel Agrelot” donde se estará realizando la venta de boletos para el concierto. Los inmunizadores estarán en el área oeste del Coliseo administrando serie primaria, primer y segundo refuerzo contra el COVID-19 mañana, sábado 9 de julio de 2022 desde las 7 de la mañana.

“Reconocemos la euforia que produce los conciertos a una gran parte de la ciudadanía y queremos que los que asistan tengan la protección que brinda la vacuna. Por eso, estamos haciendo accesible las vacunas, para que nuestros jóvenes y población general. Queremos que estén protegidos contra un virus que sigue en la comunidad y empeora los escenarios para nuestros viejos, quienes son los más vulnerables”, indicó el secretario del DS, Carlos Mellado López.

El esfuerzo, también contará con la presencia de los equipos de la oficina de Epidemiología y la División de Prevención de ETS/VIH brindando material educativo y preventivo sobre infecciones y enfermedades. De igual manera, estarán entregando mascarillas y profilácticos.

“Estaremos también llevando fuertemente los mensajes de prevención. Nuestro personal se encuentra listo para ser portadores de buena salud. Sobre todo, en momentos donde hay una alta transmisión por coronavirus y el Sistema de Vigilancia identificó al menos un caso por viruela del mono”, agregó el Titular.

Por su parte, Lilliam Rodríguez, fundadora y presidente de VOCES, enfatizó sobre la importancia de la vacunación al día con el primer o segundo refuerzo acorde a la elegibilidad. “Las personas deben vacunarse con las dosis de refuerzo para recargar su protección y evitar enfermarse gravemente, siendo la mejor manera de protegerse del virus, queremos mermar los contagios y la vacuna nos ayuda. Junto al Departamento aprovechamos todos los espacios para acceder a la vacuna a nuestra gente, pero sobre todo enfatizar el mensaje y la importancia

del refuerzo. Fomentar la salud sigue siendo un asunto de prioridad para nosotros en Voces”.

Es importante mencionar, que durante el año pasado en el evento que tuvo celebración en el Estacionamiento Hiram Bithorn de San Juan para el periodo del 13 al 31 de diciembre hubo sobre cuatro mil casos por COVID-19 y la mayoría de ellos en el grupo de edad de 20-29 años.

###

